

Rückblick auf ein schönes und erfolgreiches Fußballwochenende

Am ersten Juli Wochenende fand auf der Mindersbacher Höhe in gewohnter Manier unser Jugendturnier und unser internes Elfmeterturnier statt. Im Vordergrund standen Spiel, Spaß und gute Laune.

Los ging es am Freitagabend mit den E-Junioren. 10 Mannschaften aus der Region kämpften fair und mit viel Freude um den Turniersieg. Am Ende konnte sich der VfL Nagold in einem spannenden Finale gegen den ASV Bildechingen den Turniersieg sichern.

Am Samstag ging es weiter mit den F1 und F2-Junioren. 10 Mannschaften in 2 Gruppen zeigten am Vormittag mit viel Leidenschaft für Fußball Ihr Können.

Den Abschluss des Jugendturniers machten am Samstagmittag die Bambinis. Hier gingen insgesamt 12 Mannschaften an den Start.

Auch bei den kleinsten waren der Kampfgeist und die Freude am Fußball deutlich zu spüren. Die Leistungen der Mannschaften wurden am Ende mit einer Medaillenzeremonie gewürdigt. Jedes Kind ging am Ende als Sieger mit einer eigenen Medaille nach Hause.

Am Samstagabend konnten dann die großen Fußballer Ihr Können bei unserem internen Elfmeterturnier zeigen. 24 Mannschaften, darunter 6 Frauenmannschaften gingen an den Start.

1. Naked Bomber
2. Portugas
3. Larry Lopsters
4. Magic Finger

Bei den Frauen ging der Sieg an "HauptsachederBallkommtaafsTor".

1. HauptsachederBallkommtaafsTor
2. Lidllohntsich
3. Black Rockys
4. White Rockys

Wir bedanken uns bei allen Mannschaften für die rege Teilnahme und gratulieren den Turniersiegerinnen und Turniersiegern zum Erfolg.

Ein großes Dankeschön an die zahlreichen Zuschauer für den Besuch und an alle helfenden Hände und Sponsoren die dieses Wochenende möglich gemacht haben.

